

Unser Versprechen

Von phean

Kapitel 2: Außenseiter

Mit gesenktem Kopf saß Koushiro unter dem Baum. Nachdenklich starrte er sein Bento an. Seit Mimi weg war hatte er keine Freunde gefunden. Sie war sein Tor zur Außenwelt gewesen. Auch wenn er sich nur noch verschwommen an das Brünette Mädchen erinnerte. Immerhin war das nun fünf Jahre her. Bestimmt hatte sie im Gegensatz zu ihm schon ganz viele Freunde gefunden. Aber er konnte einfach nicht mit anderen Kindern, daher saß er Tag für Tag hier. Immer allein. Dafür blieb ihm allerdings immer noch etwas Zeit zum lesen. Weshalb auch immer beschäftigte er sich neuerdings mit Computern und dem Programmieren.